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Aus den Erinnerungen der Vergangenheit komme ich zu euch, ihr geliebten Kinder des Lichts. 

In der Vorbereitung auf die kommenden Monate werden Transformationen in euch und in 

eurer Welt stattfinden. Aufgrund des Dienstes, den mir dieser geliebte Bote in einer 

vergangenen Zeit erwiesen hat, hat das Gesetz dies so geregelt, dass ich jetzt den „I AM“-

Studenten, den Kindern Amerikas, einen Dienst erweisen darf. Ich wusste einmal, was es 

bedeutet, in einem unbedachten Moment von dem angegriffen zu werden, was ihr als die 

finstere Kraft kennengelernt habt, die nur die zerstörerischen Eigenschaften der menschlichen 

Schöpfung sind. Oft werden diese Eigenschaften von Personen ergriffen, die auf dem Pfad des 

Lichts versagt haben, und sie setzen diese Kraft für destruktive Zwecke ein. Ich war eines der 

Opfer, weil ich damals unvorbereitet war. Beachtet dies jetzt sorgfältig, Geliebte, denn es 

bedeutet alles in eurer Zukunft. Ich hatte mehr als fünfhundert Jahre lang das Leben in 

meinem Körper aufrechterhalten, als dieses Ereignis stattfand, aber ich dachte, ich hätte den 

Sieg über den Zustand errungen, der damals existierte.  

 

Fast siebzig Jahre in dieser Zeit war ich auf der Hut vor einer Gruppe Schwarz-Magier, welche 

versuchten, mich unvorbereitet zu erwischen. Es war leicht für Mich, den Kampf zu gewinnen 

und die Situation zu regieren; aber als ich mir meiner selbst zu sicher war und nicht bemerkte, 

dass sie den Sieg, den ich errungen hatte, nicht akzeptiert hatten, ließ ich unwissentlich die 

Wache fallen. 
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Es gab eine lange Zeit, in der Ich in diesem Zustand lebte, der Mir auferlegt wurde. Dann kam 

aus eurem geliebten Nordamerika jemand, der in der Zivilisation lebte, bevor dies geschah, zu 

mir in die Anden; und in ein paar Wochen war Mein Sieg wieder vollständig. Mein Aufstieg 

folgte schnell, und ich war nicht länger den Bedingungen der physischen Welt und ihren 

Begrenzungen unterworfen. 

 

Warum erkläre ich euch das heute Abend? Ihr mögt also verstehen, geliebte Schüler, dass 

ihr bis zu eurem Aufstieg niemals auch nur einen Moment unvorbereitet sein solltet. Denkt 

in der Anerkennung eurer „Mächtigen I AM-Gegenwart“ daran, dass euer Höherer 

Mentalkörper der Wächter ist, den ihr in Aktion rufen könnt, um für immer über euch und 

eure Welt zu wachen. Euer Höherer Mentalkörper schläft nie, vergesst dies nie, und wenn 

ihr es getan und ihn in Aktion gerufen habt, um Wache zu halten oder bestimmte Dinge für 

euch zu tun, wird er es immer tun und in seiner vollkommenen Aktivität bleiben, wenn ihr in 

euren Gefühlen harmonisch bleibt, so dass die Kraft euch jederzeit durchströmen kann, um 

den Dienst zu leisten. 

 

Dies sind einfache und majestätische Lebensgesetze, die jeder von euch anwenden kann, 

wenn er will; aber wenn ihr glaubt, dass sie die halbe Wahrheit sind, werdet ihr die halben 

Ergebnisse ernten. Wenn ihr glaubt, dass sie vollkommen wahr sind, und dies in euren 

Gefühlen akzeptieren könnt, dann werdet ihr dies verstehen und die vollen Segnungen 

erhalten, um die ihr bittet. Geliebte, diese Großen Wesen des Lichts sind Jene, die die Gesetze 

des Lebens kennen; sie sind wie ihr durch menschliche Erfahrungen gegangen und kennen 

jedes Detail der Anforderungen, jedes Einzelnen. 

 

Heute ist Ihr Dienst, welcher der Menschheit und insbesondere Amerika zu dieser Zeit 

geleistet wird, das Wunderbarste, was jemals in der Geschichte der Erde bekannt wurde. Sie 

haben es euch in die Behaglichkeit eures Zuhauses, in der Behaglichkeit dieser großen 

Auditorien, die grenzenlose Kraft des Lichts, nun zu euch, gebracht. Warum, glaubt ihr, hat 

mir ein großes Kosmisches Wesen diesen Namen gegeben: „Die Göttin des Lichts“? Denn „I 

AM“ ist der Sieg des Lichts! Ich musste mich von den mir auferlegten Bedingungen befreien. 

Erschaudert nicht, wenn ich sage, dass dies dreihundert Jahre gedauert hat, weil ich das Leben 

in diesem Körper aufrechterhalten hatte und ich den sogenannten Tod nicht durchmachen 

konnte. Ich musste in diesem Körper bleiben, bis ich mich befreien konnte! Dann kam Mein 

Aufstieg! 

 

Ist euch klar, geliebte Schüler, dass die äußere Welt in jenen früheren Jahrhunderten nichts 

vom Aufstieg wusste? Nicht immer wurde der Aufstieg innerhalb der Retreats bekannt 

gegeben, außer für bestimmte Personen, von denen die Großen Aufgestiegenen Meister 

sahen, dass sie den Sieg des Aufstiegs erringen konnten. Sogar inmitten anderer Studenten  
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bewegten sich diese Individuen. Sie konnten verschwinden und selbst die Schüler wussten 

nicht, was passiert war! Das lag an der damaligen Geheimhaltung. Das ist der Grund, warum 

in jenen früheren Zeitaltern die Wahrheit, wie Saint Germain sie euch präsentiert hat, nicht 

gegeben werden konnte, weil die Menschen auf dem Scheiterhaufen verbrannt worden 

wären. 

 

Überlegt! Im Laufe der Jahrhunderte habt ihr das alles selbst durchlebt. Es gibt hier im 

Auditorium einen gesegneten Herrn, der in dieser Zivilisation lebte, als mir diese Bedingung in 

Südamerika auferlegt wurde. Er hat von Natur aus, große Heilkraft in den Strömen aus seiner 

„Gegenwart“. Ich spreche zu seinem Herzen Meine Liebe, Meine Stärke und Mein Bewusstsein 

in seine Gefühlswelt, um ihn in die Herrlichkeit seines Sieges und seiner Errungenschaft zu 

erheben. 

 

Darf ich euch daran erinnern, dass der Große Göttliche Direktor euch heute Abend wieder in 

die große Lichtkugel eingeschlossen hat, welche aus der Höhle des Lichts in Indien gezogen 

wurde. Nur in geringerem Maße, als wenn ihr in die Höhle des Lichts gehen würdet, erfährt 

ihr heute Abend seinen Segen und Nutzen. Liebe, Geliebte, versucht im Gefühl zu begreifen, 

was das bedeutet! Für den Intellekt mag es ungewöhnlich klingen, aber nicht für das Herz, das 

weiß, dass es real ist. Deshalb ist in diesem großen Licht, das euch heute Abend umhüllt, diese 

Ausstrahlung, die bewusst herbeigeführt und gelenkt wird, um euch durch die bewusste 

Führung des Mächtigen Göttlichen Lenkers, einzuhüllen. So werdet ihr Segnungen haben, 

welcher euer Intellekt zu diesem Zeitpunkt nicht begreifen würde, aber versucht, sie in euren 

Gefühlen anzunehmen. 

 

Das ist real, sehr real; und diese Lichtsubstanz, welche euch umhüllt, Geliebte, ist realer als 

eure physischen Körper, die euch so greifbar und real erscheinen. Die Aktivität dieser 

Lichtsubstanz ist heute Abend immer intensiver geworden, und sie wird sich fortsetzen, wenn 

die Boten in jeder Klasse fortschreiten. Wenn der Sieg des Lichtes vollständig und gänzlich 

hervorkommt und die große, große Anzahl von Schülern die Herrlichkeit sieht, von der sie ein 

Teil waren, Oh, erkennt, dass eure Freude keine Grenzen kennen wird! 

 

Es ist so großartig, Geliebte. Das sind keine Einbildungen! Lasst euch bitte nicht entmutigen 

und glaubt nicht, dass eure Anwendungen nicht funktionieren, nur weil ihr in eurer eigenen 

persönlichen Erfahrung keine großartige Manifestation gesehen habt. Wenn ihr aus 

irgendeinem Grund nicht in der Lage gewesen seid, die volle Kraft hervorzurufen, dann fährt 

einfach mit euren Anrufungen fort. Ich sage euch heute Abend: Es gibt keine Person, die in 

diesem Raum sitzt, die nicht seine „Mächtige I AM-Gegenwart“ mit unendlicher Kraft 

hervorrufen kann, um alles freizusetzen, was eure gesegneten Herzen wünschen, was 

konstruktiv ist. Es steht außer Frage. Wenn es dies nicht tut, ist es entweder ein Mangel an  
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Vertrauen in euch oder etwas, das in eurer Gefühlswelt wirkt und diese Energie immer noch 

neu qualifiziert, während sie hervortritt. Erinnert euch, wenn ihr beginnt, das Licht eurer 

„Gegenwart“ hervorzurufen, übernehmt ihr eine gewisse Verantwortung. 

 

Wenn ihr nicht gehorcht oder Menschen den Gehorsam verweigern – betreffend der 

Harmonie, in ihren Gefühlen – dann wird diese Störung, wenn sie ein größeres 

Energievolumen hervorgerufen hat, und es eine Störung in den Gefühlen gibt, ein stärkeres 

Volumen an Aktivität annehmen - weil es eine größere Quantität ist - welche mit dieser 

Qualität aufgeladen wurde. Es ist eure Entscheidung! Die Boten haben dies so ständig erklärt, 

dass ihr, wenn ihr es erkennt, die Notwendigkeit sehen werdet, nichts in eurer Welt 

zuzulassen, was eure Gefühle stören könnte. 

 

Deshalb bin ich heute Abend hier, um diesen Dienst an euch, in Verbindung mit dem Großen 

Göttlichen Direktor zu leisten, wegen der Intensität – jetzt beachten das – des Punktes, zu 

dem ihr euch durch eure Aufmerksamkeit hingewendet habt. Geliebte, ihr stellt euch nicht 

vor, ihr erkennt noch nicht, was  eure  Aufmerksamkeit  für euch getan hat. Es gibt heute 

Abend viele in diesem Raum, die bereit sind, Frei hervorzutreten. Ich bin sicher, dass sie in 

dieser Klasse oder währenddessen vollständig von ihren eigenen menschlichen Anhäufungen 

befreit werden. Es ist eine großartige Sache! 

 

Ihr wisst es vielleicht nicht, aber die Großen Wesen, Saint Germain und viele von Uns kennen 

eure Anrufungen sehr gut. Wir haben jeden von euch gehört; und kein ernsthafter, 

aufrichtiger Ruf bleibt jemals unbelohnt. Werdet ihr euch daran erinnern, geliebte Kinder des 

Lichts? Kein aufrichtiger Ruf kann jemals unbelohnt bleiben. Warum? Denn was macht die 

Anrufung aus? – euer Leben, nicht wahr? Könntet ihr ohne die Kraft eures Lebens eine 

Anrufung tätigen? Dann ist diese Anrufung euer Leben, welche nach vollständiger Freiheit 

innerhalb der menschlichen Form ruft. Deshalb muss das Leben, die Kraft des Universums, 

was es selbst ist, eurer Anrufung in menschlicher Form antworten. Seht ihr nicht, wie es 

unmöglich ist, dass eure Anrufung nicht beantwortet wird? 

 

Wenn in eurer Gefühlswelt irgendeine Qualifizierung vor sich geht, welche immer noch die 

Energie trägt, die du hervorrufst, liegt der Fehler nicht in eurer Anrufung; der Fehler liegt nicht 

in der Energie, die ausgeht. Der Fehler liegt in eurem Gefühl, welches es falsch qualifiziert. Ihr 

habt die Wahl, wie ihr diese regieren möchtet. Es gibt niemanden, der seine Gefühle nicht 

beherrschen kann, wenn er es wirklich will. Wenn du das Licht willst, wenn du deine Freiheit 

mehr willst als deinen Atem, dann wirst du es haben! 
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Oh, ihr müsst es mit eurem Ruf nach Freiheit im Lichte ernst meinen, wegen eurer langen 

angesammelten Qualitäten, welche euch regieren. Denkt deshalb daran, dass ihr in Tausenden 

von Leben mehr oder weniger Zwietracht angesammelt habt. Heute, in so kurzer Zeit, seid ihr 

in der Lage, durch den Gebrauch der alles verzehrenden Violetten Flamme die „Gegenwart“ 

anzurufen, um alles in euren Lebensströmen umzukehren; eure Fehler, disharmonischen 

Qualitäten und Ansammlungen aufzulösen und zu verwandeln. Wendet euch dann eurer 

„Gegenwart“ zu, halten Harmonie in euren Gefühlen aufrecht und lasst die Kraft, die Reinheit 

und Vollkommenheit, welcher der Lebensstrom ist, der von der „Gegenwart“ herabfließt, ihre 

volle Herrschaft in eurer Welt übernehmen. In seiner großen Ansammlung an Reinheit und 

Vollkommenheit erzeugt dieser sofort vollkommene Gesundheit in eurem Körper und geht 

hinaus in eure Welt, um eine solche Harmonie zu erzeugen, dass alles, was ihr euch wünscht, 

schnell zur Manifestation kommt. 

 

Was ist euer aufrichtiger, konstruktiver Wunsch? Gott in Aktion! Seht euch dieses Juwel an 

der Hand des Boten an. Als Knabe wünschte er sich von ganzem Herzen ein solches 

Schmuckstück. Nachdem er es sich so lange gewünscht hatte, hielt er es für sinnlos und hörte 

auf es sich zu wünschen. Der Wunsch ging weiter; und als er es völlig vergessen hatte, 

manifestierte es sich. Geliebte, ich könnte euch einen nach dem anderen nehmen und euch 

dazu bringen, nur auf die Erfahrungen dieses Lebens zurückzublicken und euch – zu Hunderten 

– eure Wünsche zu zeigen, die erfüllt wurden, aber ihr erkennt es nicht. Ihr akzeptiert diese  

 

Dinge und macht weiter, ohne zu erkennen, dass es frühere Wünsche waren, die heute erfüllt 

werden. Viele Male sind vergangene Impulse und intensive Wünsche zu Zwängen dieser 

Verkörperung geworden. 

 

Ihr seht, Geliebte, wie wunderbar ihr hunderte Male innerhalb des Gesetzes gehandelt habt; 

und doch, ohne die „Gegenwart“ zu kennen, ohne zu wissen, was vor sich ging, hielten ihr es 

für ganz natürlich, dass es eine Selbstverständlichkeit war. Ihr habt oft gedacht: "Nun, es ist 

einfach passiert!" Es gibt nichts, was irgendwo in diesem Universum „einfach passiert“. Alles 

hat eine bestimmte Ursache und erzeugt ein bestimmtes Ergebnis. Deshalb, Geliebte, tretet 

ihr in einen großen Lebensstrom ein, der in seinem Strom nur glorreiche Vollkommenheit 

trägt. Ihr arbeitetet in eurer Reinheit an eurer vollständigen Befreiung. Schritt für Schritt 

erhebt ihr euch aus allen Bedingungen eurer eigenen Schöpfungen, und eines Tages werdet 

ihr völlig frei dastehen. Täuscht euch nicht! Ihr werdet es in dem Moment wissen, in dem ihr 

euch frei von allen Ansammlungen fühlt. 

 

Versucht für einige Augenblicke mit Mir zu fühlen, was es für euch bedeuten würde, plötzlich 

ganz bewusst zu sein, dass jeder Zustand, der euch jemals begrenzt oder gebunden hat, 

plötzlich gelöst und aufgelöst sein würde; dass ihr morgens hinausgehen könntet, euren Ruf  
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zur „Gegenwart“ tätigt und ihr eure Manifestation innerhalb von ein paar Stunden oder ein 

paar Tagen haben könntet – was auch immer ihr anruft. Werdet ihr dies nur für wenige 

Augenblicke spüren und versuchen, es in eurer Gefühlswelt zu registrieren, während ich die 

Energie zu euch ausgieße? Ich möchte euch die Hilfe geben, damit ihr in eurer Gefühlswelt 

Meine Macht des Sieges und des Bewusstseins spürt. 

Das Licht, mit dem ich euch in dieser großen Lichtkugel einhülle, welche vom Göttlichen 

Direktor bereitgestellt wird, ist ein Energiestrom, welcher in euch hineinfließt, in eure 

Gefühlswelt; und diese Energie gebe ich euch! Es ist euer, aber er wird mit Meiner Lichtkraft 

in euch wirken. 

Darf ich euch das wiederholen, damit ihr es vollständig versteht? Dieses Licht, das ich euch 

gebe, ist mein Energiestrom, der in eure Gefühlswelt strömt. Er gehört euch, aber es wirkt mit 

Meiner Qualität und Kraft des Lichts, um Vollkommenheit für euch hervorzubringen. 

 

Versucht dies tief zu spüren, wenn euer Körper nicht so stark und gesund ist, wie ihr ihn gerne 

hättet. Das, was ich euch heute Abend gebe, wenn ihr ihm Aufmerksamkeit schenkt und es 

fühlt – indem ihr seine reinigende, klärende, heilende Kraft in eurem Körper aufnehmt – wird 

euch mit Gesundheit erfüllen, während ihr zu eurer „Gegenwart“ ruft. Macht keinen Fehler. 

Verlasst euch nicht nur auf diese Energie, welche ich euch gebe. Ich gebe sie, weil ihr Eure 

„Mächtige I AM-Gegenwart“ ernsthaft und aufrichtig anruft. Anders würde das Gesetz es nicht 

zulassen. Schaut deshalb nicht nur auf die Energie, die ich gebe; und macht eure ernsthaften, 

aufrichtigen Anrufungen zu eurer "Gegenwart". Dann wird diese Energie euch die Hilfe geben, 

welche euch in eurer Gesundheit, in eurer Geldversorgung oder was auch immer benötigt 

wird, schnell zur siegreichen Gegenwart macht.   

 

Die Menschheit ist nicht länger dem Egoismus und der Zerstörung von Gruppen oder 

Einzelpersonen ausgesetzt. Möchtet ihr nicht die Kraft eurer „Gegenwart“ spüren, um all diese 

Zustände zu korrigieren? Oh, ich verstehe das ziemlich gut, da ich Teil vieler Regierungen war. 

Ich weiß ganz genau, was heute in euren Regierungen vor sich geht und wie versucht wird, 

eurem Volk Dinge aufzuzwingen; aber seid nicht bestürzt über diese Bedingungen. Da ihr, eine 

Körperschaft von mehr als 400.000 Studenten seid, welche Anrufungen erlässt, denkt ihr auch 

nur einen Augenblick, dass ihr die Bedingungen nicht regeln könntet, nicht einmal in den 

Forderungen an die Regierung? 

 

Diese Energie ist Gesetz! Diese Energie aus eurer „Gegenwart“, dieses Gesetz, das in Aktion 

gerufen wird, ist Göttliche Gerechtigkeit. Es wird überall Göttliche Gerechtigkeit 

hervorbringen – sogar in euren Regierungen! Gebt keinen Augenblick nach und schwankt in 

euren Anrufungen für Göttliche Gerechtigkeit in eurer Regierung, für die Menschheit und in 

ihre Industrien. Gerechtigkeit soll in Amerika regieren! Und wenn ihr uns mit Anrufungen 

unterstützt, sage ich euch, die Göttliche Gerechtigkeit wird in eurer Regierung regieren!  



7 

Wenn Personen in diesen Positionen es dann nicht wiedergeben, werden diejenigen in jene 

Positionen versetzt, welche ihrem Volk Göttliche Gerechtigkeit verleihen werden. Gebt nicht 

für eine Sekunde den gegenwärtigen Bedingungen nach, welche existieren. In gewisser 

Weise sind sie chaotisch; aber ich sage euch, die Macht des Lichts wird in Amerika herrschen! 

 

Was ist in letzter Zeit passiert? Befolgt dies sorgfältig, wenn ihr so wollt. Zu Beginn dieser Arbeit, 

trat das Große Wesen Victory im Royal Teton hervor und erließ bestimmte Edikte für die Erde. 

Dann trat die Göttin der Freiheit in Aktion. Heute bin ich durch das Große Gesetz des Lebens 

zum Handeln aufgerufen worden, um auf der Erde die Allmächtige Aktivität der Dreifachen 

Flamme hervorzubringen. 

 

Diese Mächtige Kraft der Dreifältigen Flamme, welche im Royal Teton repräsentiert wird, wird 

ihren Sieg in Amerika erringen und alles Unerwünschte in ihre Mächtige Kraft ziehen; und 

solche Dinge werden nicht mehr sein! Versucht, dies, liebe Studenten, in euren zukünftigen 

Anrufungen zu spüren. Denkt daran – Victory, die Göttin der Freiheit, und Ich Selbst, bilden bei 

euren Anrufungen den Brennpunkt der Kraft, der Ungenährten Flamme, der Dreifältigen 

Flamme für die Erde! Eines Tages, Wir vertrauen - nicht mehr so lange, dass sie hervorkommen 

wird, und sichtbar für jeden Menschen sein wird; und wenn dieser Tag kommt, wird Amerika 

all seine Sorgen verlieren! In jedem Zeitalter, in dem der Sieg des Lichtes hervorkommt, wird 

die konstruktive Aktivität der Ungenährten Flamme, irgendwann auf diesem Gebiet sichtbar 

werden. 

 

Die Große Gegenwart des Lebens hat der Menschheit in allen Sprachen zu allen Zeiten gesagt: 

„Ihr sollt schweigen und ich werde eure Schlachten für euch führen, denn ich habe Waffen, von 

denen ihr nichts wisst.“ Das hat das Große Gesetz des Lebens der Menschheit zu allen Zeiten 

gesagt. Heute gibt es in eurem Leben die Erfüllung dieser mächtigen Anrufung, welche in jedem 

Zeitalter ausgesandt wurde, weil die Menschheit heute genügend Gehorsam leistet, um zu 

ermöglichen, dass seine Freigabe hervorkommt.   

 

Es gibt keinen ernsthaften, aufrichtigen „I AM“-Studenten in Amerika oder der heutigen Welt, 

der, wenn er zuhört und diese einfachen Dinge, die gegeben werden, anwendet, nicht 

innerhalb von ein paar Tagen bis zu ein paar Wochen vollkommene Gesundheit im Körper 

hervorbringen könnte. Wenn er die Ströme heilender Energie hervorrufen würde, um in und 

durch seinen Körper zu strömen, mit der gleichen Kraft, die er ausübt, wenn er sehr wütend 

wird, hätte er Ergebnisse. 

Ich bitte euch, eure eigenen Erfahrungen zu beobachten. Habt ihr nicht genug Energie, wenn 

ihr sehr wütend werdet? Jeder von euch – es spielt keine Rolle, wie schwach der Körper ist – 

kann, wenn er sehr wütend wird, Berge versetzen. Wendet ihr daher dieselbe Energie auf der 

Seite von Licht und Vollkommenheit an, und ihr werdet dasselbe und vielleicht tausendmal  
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bessere Ergebnis erzielen – denn dies geschieht in Zusammenarbeit mit dem Gesetz des 

Lebens, das Harmonie und Vollkommenheit ist. 

 

Seht ihr nicht, dass der einzige Grund, warum Beschränkungen in der Welt existieren, darin 

besteht, dass die Menschheit sich geweigert hat, Gehorsam zu leisten? Schaut auf Mich selbst, 

der solche Weisheit hatte, solche Macht ausübte; weil ich den Aufstieg noch nicht gemacht 

hatte, konnte ich immer noch einen Fehler machen, indem ich für einen Moment unvorbereitet 

war. Dies sollte eine Lehre für die ganze Menschheit sein. Aber niemand, sobald er den Aufstieg 

gemacht hat, kann jemals unvorbereitet sein; denn der Aufstieg ist das einzige Mittel, Geliebte, 

um euch vom Rad der Geburt und Wiedergeburt zu befreien. 

 

Glaubt ihr nicht, dass die Menschheit lange genug im Labyrinth menschlicher Schöpfungen 

herumgewandert ist? Ihr habt dies für Hunderte und Tausende von Jahrhunderten und Leben 

getan. Das sollte euch sehr interessieren: Bis vor hundert Jahren war es für ein Individuum 

selten, weniger als hundert Jahre zu verkörpern, nachdem es seinen vorherigen Körper 

losgelassen hatte, und manchmal viel länger; aber in den letzten hundert Jahren verkörpert 

sich die Menschheit sehr viel schneller. 

 

Muss ich euch daran erinnern, dass jede Kraft, die ihr heute verwendet, eine unsichtbare Kraft 

ist? Die Stromströme durch die Drähte, welche eure Häuser beleuchten, sind unsichtbar. Ihr 

seht den Generator, Ihr seht die Wirkung; aber ihr seht den Strom nicht, oder? Aber man spürt 

es! Jetzt beachtet! Ihr seht diesen Mächtigen Energiestrom von eurer "Gegenwart" nicht, aber 

ihr könnt ihn mit unendlicher Kraft fühlen! Deshalb sage ich euch noch einmal, die Kraft jener 

großartigen Kraft, welche ihr heute in eurer äußeren Welt einsetzt, ist unsichtbar. Akzeptiert 

seine Verwendung und denkt nicht darüber nach; aber wenn eure Aufmerksamkeit plötzlich 

auf diese Dinge gelenkt wird, steht ihr manchmal erstaunt da, und wundert euch, dass ihr dieser 

zuvor keine Aufmerksamkeit geschenkt habt. 

 

Ich sage euch, wie euer Geliebter Saint Germain – welcher eure Aufmerksamkeit auf diese 

Große Gegenwart allen Lebens gelenkt hat, das „Mächtige I AM“; und die Aufgestiegenen 

Meister – wie würdet ihr etwas wissen, ohne eure Aufmerksamkeit darauf zu richten? Viele 

tausend Schüler rebellierten mit Wut, als sie zum ersten Mal die Boten und die Erwähnung der 

Aufgestiegenen Meister hörten. Sie sagten: "Das kann nicht sein! Wenn solche Wesen 

existieren, warum wissen wir es nicht?" Wie konntet ihr jemals von etwas wissen, wenn eure 

Aufmerksamkeit nicht darauf gerichtet war? Würdet ihr heute in euren Schularbeiten, in euren 

Geschäften irgendetwas darüber wissen, wenn eure Aufmerksamkeit nicht darauf gerichtet 

wäre? Wenn ihr eure Aufmerksamkeit nicht auf eure eigenen Angelegenheiten richten würdet, 

würdet ihr euch wahrscheinlich um die eines anderen kümmern. 
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Seht ihr nicht die großartige Kraft, die durch die Konzentration eurer Lebensenergie auf 

irgendein bestimmtes Ziel entsteht, auf welches es gerichtet ist? Daher werdet ihr zur Autorität 

jener Welt durch die Anerkennung eurer „Mächtigen I AM-Gegenwart“ und die bewusste 

Lenkung eurer mächtigen Energieströme, durch Harmonie in eurer Gefühlswelt. 

 

Deshalb, Geliebte, erinnert euch ab heute Nacht daran, dass ihr in euren Herzen das Licht der 

unendlichen Macht und Intelligenz verankert habt, welche euer „Mächtiges I AM“ ist. Ihr seid 

ein Teil dieser Großen Intelligenz und Gegenwart, welche hier wirkt! Ihre Macht schlägt in euren 

Herzen und wirkt in euren menschlichen Formen, welche ihr intensivieren könnt, bis sie euer 

Wesen, eure Welt und eure Regierungen mit Ihrer harmonischen Gegenwart und Macht 

überflutet. Es ist das Licht, in dem es nichts von der menschlichen Schöpfung gibt, das es wagt, 

sich dieser mächtigen Kraft zu widersetzen. Seht ihr, wie ihr es mit einer Kraft des Lichtes zu tun 

habt, die alle Autorität ist? Es duldet keinerlei Störungen! Alles, was ihr tun müsst, ist, eure 

Gefühle harmonisch zu halten und die I AM Gegenwart in Aktion zu rufen, und es gibt keine 

Begrenzungen, für jene welche unter dieser Bedingung, Handlungen herbeirufen. 

Wollt ihr jetzt eure Freiheit annehmen und mit einer Entschlossenheit, welche ihr noch nie zuvor 

erlebt habt, eurem menschlichen Selbst gegenübertreten und es dazu zwingen, diesem Gesetz 

des Lebens zu gehorchen? Was ist Gehorsam? Zwingt es, HARMONISCH zu sein! Das ist alles, 

was es tun muss! Dann werden die Energieströme aus der „Gegenwart“ hervorfließen, welche 

Gesundheit im Körper, Harmonie in eurer Leistung und Vollkommenheit in euren Handlungen 

und jeden Zustand bringt, auf welche die Aufmerksamkeit gerichtet ist. 

 

In Meiner Eigenschaft habe Ich Regierungen auf den Höhepunkt ihrer Vollkommenheit 

geholfen. Wie kam es dazu? Durch dieses identische Gesetz und Wirkungsweise der Energie. 

Lange, lange, lange vor Meinem Aufstieg verstand Ich dieses Gesetz; und deshalb konnte mir 

nichts schaden, bis ich unvorbereitet war. Aus diesem Grund gibt es nichts von der 

menschlichen Schöpfung, das euch schaden oder euch einschränken kann, es sei denn, ihr seid 

unvorbereitet oder weigert euch, eine ausreichende Anrufung zu machen. 

 

Geliebte, erkennt ein für alle Mal – jeder Mensch ist gezwungen, seinen eigenen Antrag auf 

seinen eigenen endgültigen Sieg zu stellen. Es gibt Zeiten, in denen ihr Unterstützung haben 

solltet, wenn ihr Unterstützung haben könnt und haben möchtet; Aber wenn ihr um 

Unterstützung bittet, lasst euch nicht von eurer eigenen Anwendung enttäuschen. Wir sehen 

heute viele Studenten unter der Studentenschaft, die sich wegen der Aufmerksamkeit auf 

äußere Dinge nicht die nötige Zeit nehmen, um die Anwendungen durchzuführen, welche 

nachhaltige Harmonie aufrechterhält, damit in eurem Ruf zur "Gegenwart" eures Seins, die 

Macht unberührt in Seiner Reinheit und Vollkommenheit hervortreten kann, um den Dienst zu 

leisten, der intensiv sein würde. 
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Warum hat der Bote heute in einer einzigen mächtigen Anrufung, solch eine enorme 

Errungenschaft? Weil er die menschliche Anhäufung nicht mehr hat. Er hat keine Disharmonie 

mehr in seiner Gefühlswelt, um die Energie zu kleiden, während er sie hervorruft. Deshalb geht 

es in seiner eigenen Reinheit hervor, wohin es gesandt wird. Ihr könnt – jeder – dasselbe tun. 

 

Ihr müsst die Kraft des Impulses erkennen, was das kontinuierliche Tragen von Kraft aus eurer 

„Gegenwart“ bedeutet. Es wäre besser, wenn ihr es nicht ansammelt, wenn es nicht durch 

Selbstbeherrschung in der menschlichen Oktave ausgeglichen werden kann. Ihr müsst euch 

dem Gesetz des Lebens stellen, und ich fordere euch dazu auf! Wenn ihr die Kraft der 

„Gegenwart“ in größerer Intensität hervorruft, müsst ihr sie in der physischen Oktave durch 

Selbstbeherrschung in eurer Gefühlswelt ausgleichen; und jeder kann es tun. 

 

In Unserer großen Liebe, und wie viele andere den Studenten gesagt haben, sehen Wir die 

Nähe des Sieges so vieler der „I AM“-Studenten Amerikas. Ich meine auch die vielen, die nicht 

geglaubt haben, dass ihre Eingabe, Ergebnisse bringen wird. Oh, wenn ihr die Veränderung in 

eurer eigenen Welt um euch herum sehen könntet, würdet ihr niemals so etwas denken. Es 

gibt niemanden, der sich ernsthaft beworben hat, bei dem es nicht eine vollständige 

Transformation in seiner eigenen Welt gibt. Ihr kennt definitiv die zwingende Notwendigkeit! 

 

Das Einzige, was euch Freiheit geben kann, ist die ständig in eurem Gefühl aufrechterhaltene 

Harmonie. Es ist so einfach – nur eine Sache ist zu tun. Wenn ihr dann die Kraft eurer 

„Gegenwart“ in Aktion ruft, wird sie wie ein mächtiger Fluss herausfließen. Natürlich kennt es 

weder Widerstand noch Störung; und es wird sofort vollbringen, wohin es gesandt wurde. 

 

Erinnert euch, Geliebte, eure Aufmerksamkeit, die auf ein zu erreichendes Ziel gerichtet ist, ist 

die Kraft und setzt die Energieströme aus eurer „Gegenwart“ frei, welche kontinuierlich durch 

eure Aufmerksamkeit zum Ziel fließen, um seinen Zweck zu erfüllen. Wenn ihr also eure 

Aufmerksamkeit wie ein Pendel schwingen lässt, wie wird die Energie ihr Ziel finden? Es ist, als 

würdet ihr eure Hand nehmen und auf eine Kraft, zu einer bestimmten Stelle lenken; aber wenn 

eure Hand so hin und her schwankt, wie könnte sie jemals dorthin gelangen? Genauso verhält 

es sich mit der Kraft eurer Aufmerksamkeit. 

 

Geliebte, ihr versteht die Kraft, welches in der Aufmerksamkeit jedes menschlichen Wesens liegt, 

nur bruchstückhaft. Es ist grenzenlos! Wenn eure Aufmerksamkeit auf ein Ziel gerichtet ist, fließt 

die volle Kraft der Energie aus eurer „Gegenwart“ zu ihrem Ziel; und nichts auf der Welt kann 

seine Vollendung, außer euch selbst aufhalten. Wenn ihr eure Aufmerksamkeit abwendet, 

stoppt ihr die Energie. 
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Lasst mich euch diesen Punkt versichern. Wenn ihr auf konstruktive Weise handelt und die 

Energie hervorruft, um zu einem bestimmten Ziel zu gelangen, wird eure Aufmerksamkeit hier 

draußen in eurem Wirken in der Welt aufgefordert. Dann ladet ihr euren Höheren 

Mentalkörper ein, diese Energie am Fließen zu halten, bis es vollbracht ist. Richtet eure 

Aufmerksamkeit jedes Mal, wenn ihr ein paar Momente Zeit habt, wieder auf euer Ziel, und 

lasst die Energie eurer „Gegenwart“ hineinfließen. Es gibt nichts auf dieser Erde, was ihr nicht 

schnell erreichen könntet. Es gibt keinen von euch im Raum, der das nicht könnte. 

 

Geliebte, beobachtet bitte die grafische Darstellung, und seht die Große Gegenwart des 

Lebens! Überleget, wie absurd es für jeden Menschen ist, sich tatsächlich schwach, erschöpft 

oder unfähig zu fühlen, etwas zu erreichen. Denkt daran! Wie fühlt sich diese Form denn mit 

diesen Einschränkungen an? Weil es so lange Beschränkungen der Erscheinungswelt akzeptiert 

hat. Die Menschheit hat die Welt mit der Akzeptanz von Begrenzungen jeder erdenklichen Art 

belastet. Aber wenn eure Aufmerksamkeit auf die „Mächtige I AM-Gegenwart“ gerichtet ist 

und ihr versteht, dass eure Aufmerksamkeit auf ein Ziel in eurer Vollendung das zwingende 

Bedürfnis ist, dann kehrt ihr alle Bedingungen der Ansammlungen der Vergangenheit um. Ihr 

haltet sie im Gehorsam, wenn sie nicht verbraucht werden, und lässt die Energie ausströmen, 

um ihre Arbeit zu vollbringen. 

 

Ich erkläre euch das heute Abend, damit ihr vielleicht nicht das Gefühl habt, dass ihr diese 

Vollkommenheit und Freiheit immer noch nicht erlangen könnt, nur weil ihr menschliche 

Ansammlungen habt oder Einschränkungen seht. Es ist absolut in eurer Reichweite! Deshalb, 

Geliebte, werdet ihr heute Abend in Meinem ernsthaften, aufrichtigen Bemühen, euch zu 

helfen, so freundlich sein, Meine Hilfe anzunehmen? Lasst diese mächtige Kraft der Energie in 

eurer Welt des Handelns wirken, um die Ergebnisse zu erzielen, nach denen sich euer Herz 

sehnt und wir euch helfen möchten, es zu erreichen. 

 

Deshalb sage ich heute Abend in der Herrlichkeit eurer großen Gegenwart allen Lebens: Steht 

verherrlicht in der Mächtigen Aktivität eurer eigenen „Mächtigen I AM-Gegenwart“ und 

akzeptiert zuerst eure „Gegenwart“; dann werden dir alle Aufgestiegenen Meister und Großen 

Wesen des Lichts beistehen – und ihr könnt es euch nicht vorstellen, was sie tun werden, wenn 

ihr ernsthaft und aufrichtig seid. Akzeptiert die Fülle der Kraft eurer „Gegenwart“ und die Hilfe 

der Großen! Geht hinaus und fühlt den vollen Sieg des Lichts, der in euch und eurer Welt wirkt, 

und ihr werdet feststellen, dass Sie Ihre Hand auf einen dissonanten Punkt in eurem Körper legen 

können; der Schmerz wird sofort aufhören; und der Zustand wird sich auflösen und 

verschwinden. Der Strom, der durch ihre Hand fließt, wird Vollkommenheit für euch 

hervorbringen. Es ist Licht, das alles auflöst, was sich nicht von ihm unterscheidet. 
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Wenn die Menschheit das nur verstehen würde, würde jeder Mensch zu einer mächtigen Kraft 

und einem Brennpunkt der Heilung werden, wohin er auch gehen würde; und selbst die von ihm 

ausströmende Strahlung würde dort heilen, womit sie in Berührung kommt. Das ist die Freude 

und die Vollkommenheit, die vor euch liegt. 

 

In der Fülle des Lichtes, das ich repräsentiere, rufe ich seine volle Kraft in Aktion, um Sie für 

immer in eure transzendente Aktivität zu kleiden und Sie für immer in seinem Licht siegreich zu 

halten – bis zu eurem Aufstieg und eurer ewigen Freiheit. Ich danke euch. 
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